



R. ARDA

La prueba discurrirá por la avenida del Mar de Caranza

Las primeras carreras se disputan a las diez y media

## Destacados atletas compiten en la milla urbana de Caranza

*Esta mañana se disputa la séptima edición de la Milla Urbana de Caranza, que un año más se disputará en la Avenida del Mar. Se trata de una competición de medio fondo sobre asfalto que año tras año ha ido haciéndose un importante hueco en el panorama atlético autonómico.*

### FERROL

Redacción

Entre los participantes se espera contar con los atletas locales Esteban Rioseco, Faustino Seco Penedo, David Romalde, etcétera, que de tomar la salida podrían hacer frente sin especial dificultad a los corredores coruñeses y compostelanos, que también se espera tomen parte en esta destacada carrera.

La Agrupación Deportiva Barrio de Caranza, que organiza esta competición en el marco del Plan Comunitario, entregará un recuerdo de la

milla a todos los participantes, además de galardones a los tres primeros de cada categoría y quienes consigan las mejores marcas absolutas tanto en hombres como en mujeres.

### Inscripciones

Los organizadores admitirán inscripciones de atletas hasta poco antes de la carrera, en concreto las diez de la mañana, pero durante los últimos días han solicitado a los que deseen participar que, para facilitarles la labor, envíaran sus datos previamente.

Las pruebas se prolongarán a lo largo de toda la mañana de

hoy sábado, comenzando las primeras a las diez y media, y las distancias fijadas son cuatrocientos metros para los prebenjamines, ochocientos para los benjamines y 1.609 para todas las demás carreras.

La Agrupación Deportiva de Caranza espera contar, un año más, con una importante presencia de público, dada la espectacularidad de estas carreras, y reunir, nuevamente, una cifra de participantes que esté en torno a los trescientos. Las inscripciones son gratuitas y libres, admitiéndose tanto a corredores federados como populares.